



Heepen

erleben

Stadtmagazin für Heepen, Altenhagen, Brake, Milse und Oldentrup

Aus dem Stadtteil

brake.kulturell zeigt neue Ausstellung

Arbeiten in verschiedensten Techniken

In der vierten Ausstellung Braker Künstler präsentieren jetzt Vorstandsmitglieder von brake.kulturell ihre Arbeiten: Zu sehen sind Bilder von Horst Klatt, Gerhard Wäschebach, Kristina Horstmann und Siegfried Trautmann.

Beteiligen werden sich ebenfalls Gertrud Kerckhoff, an der Kunstakademie Düsseldorf ausgebildete Künstlerin, mit einigen, zum Teil auch neuesten Arbeiten, und Brigitte Kracht.

Die Besucherinnen und Besucher dürfen sich freuen auf eine Ausstellung, in der es eine interessante Kombination aus Radierungen, Ölbildern, Acrylbildern, Mischtechniken, Bildern auf Metall und Fotoarbeiten gibt.

Musikalisch wird die Vernissage umrahmt durch das Braker Trio. Mit Elke Dohna am Klavier, Maria Bünemann spielt die Violine und Anja Pachur die Querflöte. Die Vernissage findet am Sonn-

Aus dem Stadtteil

tag, 11. Juni, um 11.30 Uhr im evangelischen Gemeindehaus, Glückstädter Straße 4 statt.

Die Ausstellung kann bis zu den Sommerferien besucht werden. Öffnungszeiten während der Bürozeiten im Gemeindehaus: Montag und Mittwoch, 8.30 bis 12.30 Uhr; Donnerstag, 14.30 bis 17 Uhr; oder nach Vereinbarung mit Gerhard Wäschebach, Tel. 771057



Präsentieren ihre Arbeiten: Horst Klatt, Gerhard Wäschebach, Kristina Horstmann und Siegfried Trautmann (v.l.)